

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan pada bab-bab sebelumnya dapat diberikan beberapa poin kesimpulan sebagai jawaban atas sub-sub masalah yang dibahas dalam penelitian tentang LGBT dalam perspektif hadis dengan kajian ma'anil hadis. Dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hadis tentang LGBT (kajian ilmu ma'anil hadis) merupakan hadis yang kualitasnya shahih karena setelah dianalisis, perawi dalam jalur sanadnya dinilai tsiqah dan adil oleh ulama hadis.
2. Seiring dengan perkembangan teknologi, informasi dan komunikasi serta kemajuan masyarakat justru memberikan pengaruh yang berkebalikan. Jika pada saat ini, LGBT dikucilkan dari lingkungan sudah dinilai diskriminasi, sehingga memunculkan pikiran atas kesetaraan hak dan pemberian ruang untuk diposisikan sama terhadap manusia normal lainnya yang mengakibatkan perlunya tindakan khusus untuk menanganinya, maka berbeda dengan zaman Nabi Muhammad ﷺ yang belum ditemukan teknologi, tindakan mempertegas pelaku LGBT dilakukan secara langsung dan memiliki efek jera. Jadi, antara pelaku LGBT dan masyarakat harus memiliki pemikiran yang inklusif supaya tidak terjadinya asumsi negative dari masing-masing pihak. Pemikiran inklusif ini maksudnya diantara kedua pihak harus memiliki pemikiran yang terbuka. Misalnya dengan memberikan sebuah kajian keislaman dan diberikan penanganan terbaik, sehingga antara

masyarakat dan pelaku LGBT dapat saling menerima satu sama lain dengan tujuan supaya pelaku LGBT kembali ke jalan yang sesuai dengan kodrat Tuhan. Meskipun dalam hal ini konteks hadisnya berbeda akan tetapi pemahamannya sama.

B. Saran

Dari hasil uraian tentang hadis LGBT yang menjadi tema dalam skripsi ini, penulis menganjurkan pembaca untuk mentaati perintah Allah SWT dan meneladani Nabi Muhammad ﷺ dengan menaati sunnah beliau yakni tidak berbuat dzolim terhadap kodrat yang diberikan oleh Tuhan.

Penelitian skripsi ini tentunya masih banyak kekurangan. Skripsi ini dibuat oleh penulis dengan segala kemampuan dan keterbatasan. Maka dari itu, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan-kekurangan sehingga untuk mencapai kesempurnaan diharapkan supaya pembaca dapat memberi saran dan kritik yang membangun skripsi ini menuju kesempurnaan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca sebagai sumber referensi untuk penyusunan skripsi selanjutnya.